

**Motion des personnels Education nationale et parents du comité de défense de
l'Ecole publique de Côte d'Or
réunis le mercredi 3 septembre avec le SNUDI-FO**

Nous, enseignants, AESH et parents du comité de défense de l'Ecole publique de Côte d'Or, réunis ce mercredi 3 septembre avec le SNUDI-FO 21 avons pris connaissance des annonces du projet de budget 2026 du premier ministre Bayrou. Un projet que nous considérons d'une violence inédite envers nos droits, nos acquis sociaux, nos conditions de travail et les services publics puisqu'il prévoit 44 milliards d'économie sur notre dos pendant que le budget militaire explose et que les entreprises ont reçu 211 milliards d'aides publiques sans aucune contrepartie.

Dans ce projet, il est question de :

- supprimer deux jours fériés,
- geler les salaires et le point d'indice pour la troisième année consécutive entraînant un nouvel effondrement de notre pouvoir d'achat,
- supprimer 3 000 postes dans la Fonction publique, et à partir de 2027, de ne remplacer qu'un fonctionnaire sur 3
- remettre en cause les affections de longue durée,
- maintenir l'indemnisation à hauteur de 90% des arrêts maladie

Liste non exhaustive...

**Ce projet de budget est une honte et ne peut être amendé :
nous le rejetons dans sa globalité !**

Nous revendiquons :

- la défense de la Sécurité Sociale : non aux jours de carence, aux déremboursements, à l'augmentation des franchises médicales
- la défense de l'assurance chômage : non à la réduction du temps d'indemnisation
- l'augmentation des salaires et la défense des droits à congés : non à la remise en cause des jours fériés et des congés payés
- l'abrogation de la réforme des retraites et l'arrêt de toutes les contre-réformes qui détruisent l'Ecole publique

Nous ne voulons plus de fermetures de classes, de postes. Nous voulons au contraire des créations de postes pour améliorer les conditions de travail des personnels et les conditions d'instruction des élèves, pour faire baisser les effectifs dans toutes les classes.

Nous exigeons :

- la création de postes de remplaçants et le respect de leurs droits
- la création de postes d'enseignants spécialisés à hauteur des besoins, pour ouvrir toutes les places nécessaires dans les établissements sociaux et médico-sociaux pour les élèves qui relèvent de ces structures.
- le recrutement de personnels AESH avec un vrai statut et un vrai salaire

C'est pourquoi **nous appelons tous les personnels à participer massivement aux assemblées citoyennes** (mercredi 3 septembre à Dijon Port du Canal à 18h30/ Venarey les Laumes au Nid à la Caille), **à s'inscrire dans la grève à partir du 10 septembre** en déposant les déclarations d'intention de grève, **dans les actions de blocages qui démarreront ce jour-là** pour réaffirmer que nous n'accepterons aucun budget d'austérité pour 2026 et pour faire valoir l'ensemble de nos revendications directement auprès du président Macron.

A partir du 10 septembre, bloquons tout !